

「資料持ち出し」

に送り、特別防衛秘
密漏洩した疑い。
資料は教官の三佐から
係教官の一尉に渡り、
生だつた隊員や、その
乗艦した護衛艦の部下
がコピー。海軍士官ら
の間で拡散し、このう
等海軍が自宅に隠し
持つていた。

松内容疑者と教官たつ
た三佐は〇一一年五十七
月、イージスシステム習
得のため米国に留学。教
官の三佐が「いい資料は
ないか」と持ち掛け、松
内容疑者が応じたらし
い。

で、防衛省は十三日、同社との契約に基づき東京都港区の本社を立ち入り調査し、契約関係書類や帳簿類を確認することとともに、社員から事情を聴いた。記録が残る1901年夏以降の同社との約六百七十件の契約について進めている調査の一環。防衛省は、山田洋行が海外へ一カ側の見積書

倉庫や民家5棟焼く

火出から公社へこんこん谷ヶ鎌

十三日午後零時十五分
より、木造二階建て約百二十
平方メートルを全焼したは
か、別の民家三棟の一部
も焼き、約五時間後に消
し止められた。
鎌ヶ谷署によると、同
作業場は航空貨物用のこ
ん包作業を行つており、

チケット詐欺 双子の姉妹が「東京テレビ」チケットを買って換金すれば必ずもうかる」とうそをついて現金をだまし取つていた事件で、千葉地検は十三日、詐欺罪で妹の八千代市上高野、無職、大嶋博美容疑者(二十七)も起訴した。八千代署は、大嶋被告と姉の古山直美被告

“受注独立”業者に自宅改築受注

旭市立国保旭中央病院の吉田象二病院長が、同病院施設の建設工事のほとんどを請け負つてきたりた市内建設業者に自宅改修工事を発注していたことが、千葉日報社の取材で分かつた。吉田病院長は地方公営企業法全部適用を受ける病院事業管理着でもあり、契約に關して全権を握る。公的工事を受注する業者に、私的工事を請け負わせていたことにについて、開会中の市議会で疑問の声が上がつてゐる。この建設業者は同病院が発注した一〇〇五年十月から今年十月までの五百万円以上の建設工事十三件のすべてを受注。契約金額の合計は十一億円以上。病院関係者によると、これ以前に施工された合計で数百億円となる病院本体工事のほど

旭中央病院長

なども同社が請け負つてきは統合した。建設会社は取材に対し改修は一度にわたつて行「建てた当社が改築を引き受けるのは普通の行為。不われ、昨秋、外壁塗装と屋根のふき替え、内部の一部正行為にしていない」とし、手直しが行われ、今秋、キラッテンを入れ替えた。吉田病院工事には「(発注を)相当いただいていることは事実だが、不正でもらつていいわけではない」と話した。千葉日報社の取材に吉田病院長は自宅改修工事を看

市議会で疑問の声